

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASA ATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1'50
Provincias, trimestre « 5'00
Número del día 10 céntimos
Anuncios á precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

NUESTRO IDEAL

Todo cuanto se haga, escriba ó plantee en el campo de la acción social cristiana, está comprendido en el Sagrado Corazón de Jesús.

Allí está la razón de las reglas que son nuestra norma en esa empresa árdua y difícil, que tiene por fin el reconquistar el pueblo obrero para Cristo.

Allí la luz, que ha de iluminar la mente de los Jefes y factores de este movimiento salvador.

Allí el calor, que da vida y fecundidad á las ideas.

Allí la fuerza que pone en movimiento todas nuestras obras sociales.

Allí el secreto, de nuestras tristezas y alegrías, de nuestros sacrificios y satisfacciones.

El Corazón de Jesús es el alma de nuestras obras, el principio, medio y fin de nuestras empresas; el centro á donde convergen todos nuestros pasos.

Es nuestro ideal en los trabajos de acción social católica: de tal modo, que no se concibe el apóstol social cristiano sin un cariño especial al Corazón de Jesús y sin un recuerdo continuo como nos acordamos de nuestras glorias y del heroísmo de nuestros padres, cuando vemos ondear al viento la enseña bendita de la Patria.

El amor puro, desinteresado, heroico, divino, que enseñó el Divino Maestro, es el fundamento de toda obra social cristiana; y lo es tan esencial como la sangre para el cuerpo ó la savia para el árbol; por lo tanto, si le faltara, desaparecería la obra; dejaría de ser cristiana.

Aquí está el secreto de ese milagro que se repite todos los días y que profundamente llama la atención. Como se llevan á cabo obras de gran consideración aun en el orden económico, sin contar previamente con el dinero.

Si las obras de impiedad no prosperan sino á fuerza de mucho dinero y de mucha protección oficial, es porque la impiedad no tiene, no puede tener este amor que es el alma de nuestras obras.

Por eso se observa una gran diferencia en sus principios, entre las obras del egoísmo ó la pasión de partido, y las que nacen á impulsos del amor sobrenatural; las primeras empiezan con gran lujo de promesas acompañadas de bombos y platillos y terminan por nada; las segundas, tienen al mundo en la obscuridad en que las envuelve su autor, que no busca su gloria, sino el bien de sus semejantes, pasan como desapercibidas, y á fuerza de echar raíces en la obscuridad y de desarrollarse á impulsos de su propia vida, se dejan ver en la sociedad como un árbol gigantesco que dispensa su sombra benéfica á cuantos á él se acogen.

Y esto obedece á que la obra no debe ser para el hombre, sino el hombre para la obra; y el egoísmo no hace nada que no sea por su interés; el amor, en cambio, todo lo hace en beneficio de los demás.

NOTICIAS VARIAS

En Arcos

Se encuentran en esta ciudad los Inspectores de Hacienda Sres. D. Pedro Fernández Rivera y D. Miguel Orts y Pérez.

Excursión

La excursión automovilista de Cádiz á Sanlúcar, se celebrará á fines del corriente mes en un día laborable, anunciado oportunamente.

Noticias de Jerez

Leemos en un colega de dicha ciudad.

«Se encuentra enfermo de alguna gravedad, nuestro apreciable convecino don Manuel Guerrero y Castro.

—También está muy delicado de salud su hijo D. Rafael.

—Ha experimentado una gran mejoría en la grave enfermedad que venía padeciendo, la bella y distinguida Srta. Paz Velarde y Ramos Izquierdo.

—Su hermano nuestro querido amigo D. Juan, se encuentra en franca convalecencia.

Mucho nos alegramos, deseándoles á todos una rápida y completa mejoría.»

«La semana próxima saldrá para San Sebastián, la distinguida Sra. D.ª Carolina Pemartín, viuda de Sánchez Romate, con sus bellas hijas Elisa y María Pepa.

Después de pasar unos días en dicho punto, marcharán á París, de donde regresarán á ésta.»

El aviador Garnier

Copiamos lo que sigue del *Diario de Jerez*:

«El día 16 del mes actual en las playas de Regla en Chipiona, por la tarde, efectuará vuelos en su magnífico replano el gran aviador Garnier, quien también efectuará vuelos en las playas del balneario Victoria en Cádiz, durante las tardes de los días 14 y 15 del mes actual.»

Comisiones

En la Diputación han sido citadas para el próximo día 14, las Comisiones de Letrados, Hacienda, Gobierno interior, Beneficencia y Gobernación.

Vocal

Ha sido nombrado vocal de la Junta provincial de Sanidad el Sr. D. Ramón E. Casal y Lago.

El Delegado de Hacienda

Marchó en el exprés de ayer tarde á Sevilla el Delegado de Hacienda que fué en esta provincia D. Francisco Prat, que ha sido designado con igual cargo para la de la expresada población.

La despedida ha sido cariñosísima, pues concurrieron á la estación del ferrocarril numerosas personas.

El Sr. Prat deja gratos recuerdos en esta población.

Le deseamos muchas prosperidades en su naevo cargo.

Alcalde

Se encuentra en Cádiz el Alcalde de Espera, D. Genaro Peralta.

Visitó ayer al Sr. Gobernador civil.

Para la infancia y la mendicidad

Durante el pasado mes de Julio se ha recaudado en esa provincia por impuesto de timbre á espectáculos públicos, con destino á las Juntas de protección á la Infancia y represión de la mendicidad, 1.185 pesetas, 42 céntimos.

Aviador

Ayer recibió una carta de París del aviador Mr. Gaumoron, el Sr. D. Emilio Freire, en la que le participa que aterrizará en Cádiz, pues piensa emprender el raid París-Casablanca, para disputar la copa con Pommeri cuyo premio es de 100.000 francos.

Probablemente el lugar para aterrizar será el «Balneario Victoria»

Telegráficamente avisará la salida.

Donativo

La Sra. Condesa Viuda de Hornachuelos, presidenta de la Junta de Damas de la Cruz Roja de Córdoba, para cumplir acuerdo tomado por la misma, repartió ayer á 150 soldados del Regimiento de lo Reina, que se encuentra en los Hospitales de esta capital, procedentes de Larache, un donativo metálico ó sea 15

pesetas á los sargentos y 10 á los cabos y soldados.

El Cuerpo Médico Municipal

Anteaer tarde visitó al señor Alcalde en su despacho una comisión de señores médicos, que pertenecen al Cuerpo de la Beneficencia Municipal.

Formábanla los señores don Juan Calvo, don Angel Ferrer, don Juan Soldevilla y el señor Jiménez Lebrón.

El objeto de la visita fué, hacer entrega al señor Rivas, de una solicitud dirigida al Excelentísimo señor Ministro de la Gobernación, en la que se ruega por dicho Cuerpo Médico Municipal, se conceda la Cruz de Beneficencia á su decano don Antonio de la Torre.

Se hace notar en el escrito, que tan distinguido doctor lleva treinta y siete años prestando servicio á la Beneficencia Municipal, habiendo dado en este interregno de tiempo, pruebas fehacientes de su amor á la carrera, su entendimiento y su filantropía hacia el desvalido.

Señalan como méritos prestados por el señor Torres, sus importantes servicios en la invasión del cólera de 1884-86, con exposición de su vida, y la campaña antivariolosa que viene realizando, pues en el transcurso de cinco años se ha vacunado en esta población, 24.000 habitantes.

Firman la instancia los señores don Carlos Gieh, don Juan Beigbader, don Francisco Madero, don Francisco de la Rosa, don Francisco Meléndez, don Luis Gómez, don Juan Calvo, el señor Madero, don Angel Ferrer, el señor Gaona, don Enrique Ronselet, don Juan Soldevilla y el señor Jiménez Lebrón.

El señor Alcalde estimó muy justa la petición, prometiendo dirigirla al señor Ministro de la Gobernación, apoyándola con gran interés.

Corresponsal

Ha sido nombrado redactor-corresponsal de la importante revista madrileña de colonización y cultura «Africa Española», nuestro amigo don Luis González Campo.

De Fiestas

La fiesta de aviación, desde luego serán tres días, en la segunda quincena del presente mes; fechas, 27, 28 y 30.

El aviador que se elevará, será el Sr. Garnier, que como se sabe, ha sido el que mejores proposiciones ha hecho á la Comisión.

La verbena en el barrio de la Viña será también en este mes, en los días 15, 16 y 17.

Comisión

La Comisión Urbanizadora está citada para hoy á las cuatro, en el Ayuntamiento.

Un ruego

Se ruega se haga saber al público que ocupa sillas en los paseos y cinematógrafos públicos, el bien que realiza al Asilo de la Infancia, exigiendo á los expendedores de billetes, que éstos lleven la fecha del día que se adquiere.

Más de fiestas

Hoy dará concierto de once y media á una y media de la tarde en la Plaza de Mina, la banda de música del Regimiento de Pavía.

Por la noche, se quemarán fuegos artificiales en la darsena.

Toma de dichos

Verificóse ayer en el provisorato la toma de dichos de la bella Srta. Carmen Lasqueti y Joly que contraerá matrimonio con el teniente de navío D. Francisco Fernández Zañiga.

Actuaron de testigos los Sres. D. Federico Joly, D. Eduardo Moyano, D. Tomás de Castro y don Salvador Cervera.

El novio firmó los esponsales en la vicaría del Apostadero.

La boda se verificará el día 8 del próximo Septiembre.

Diputado

Marchó á Jerez ayer el diputado á Cortes don Bartolomé Bohorques.

Le despidieron en la estación el jefe del partido conservador D. Luis José Gómez, don Francisco Clotet y otros señores.

En el mismo tren marchó á Chiclana el señor don Sebastián Martínez de Pimillos á quien acompañaba su hijo D. Joaquín.

E. P. D.

En Jerez de la Frontera ha fallecido ayer la respetable Sra. D.ª Manuela Quesada y Caugh, esposa de nuestro estimado amigo D. José Luis Díez, á quien enviamos la expresión de nuestro sincero pesar, así como á la demás familia de liente.

Próximo eniace

En la villa de Alcalá del Valle, verificarán su su enlace en uno de los días próximos del presente mes, la bella señorita Teresa Ruiz Cabello, con el rico industrial de dicha población don José Romero González.

Por adelantado le felicitamos.

Servicio de la guardia civil

La fuerza del puesto de la guardia civil de Bornos, fué avisada de que en la casilla de peones camineros del puente de Villamartin, había un hombre herido.

Seguidamente se presentó en el indicado lugar una pareja de la benemérita dicha, encontrando en la repetida casilla, á los individuos Juan y José Cardoso Diaz, heridos.

El primero, que se encontraba recostado sobre el pavimento, manaba sangre en abundancia de una herida que presentaba en el costado derecho.

Próximo á Juan, se encontraba su hermano José, que también presentaba otra herida en el vientre.

Ambos tienen heridas en la cabeza, al parecer producidas con un palo.

La dicha fuerza para hacer averiguaciones sobre lo sucedido, se trasladó á la ciudad de Bornos, conduciendo también á los heridos para su curación.

En esta población tuvieron conocimiento de que se había presentado en la cárcel de la misma, el agresor de los dichos hermanos, que resultó llamarse José Ortiz Armario, de oficio cabrero.

También fué detenida la joven María Salguero Cruz, que resulta autora de un mordisco causado á José Cardoso, en la cara.

Se le ocupó al Ortiz, una navaja de grandes dimensiones y un palo.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado de Instrucción.

Por telegrafo

Madrid O, (varias horas).

Política y políticos

El Jefe de los radicales

Mañana marchará Lerroix á Barcelona.

Nota oficiosa del Ministerio de Estado

En el Ministerio de Estado se facilitó hoy á los periodistas, una nota oficiosa, manifestando que en lo sucesivo, el servicio de Correos de Marrecos, se efectuará en automóvil, en vez de con peatones como hasta ahora se ha venido haciendo.

La expresada nota oficiosa, se ocupa también de desmentir el que los comerciantes de Tetuán hayan formulado protesta alguna para el funcionamiento de la Aduana.

La queja de existir habrá partido de algún comerciante aislado.

Romanones á Sigüenza. — Impresiones de Barcelona. — Los medios legales. — Actitud imparcial del Gobierno.

El Presidente del Consejo de Ministros, salió hoy para Sigüenza.

Momentos antes se entrevistó con los periodistas, manifestándoles que tanto él como Alba, habían continuado celebrando constantes conferencias con el Gobernador de Barcelona.

Dijo que las últimas impresiones eran buenas, hasta el punto de considerarse desaparecida la gravedad del conflicto.

Repitió que el Gobierno no quiere apelar á ningún régimen de excepción, ni á la resignación de mando en favor de la autoridad militar, porque posee medios legales suficientes para impedir las alteraciones de orden público.

Hizo constar también que el Gobierno está dispuesto á no inclinarse á favor de los obreros ni de los patronos, sino que su propósito es mantenerse dentro de la justicia.

D. Antonio Maura á Palacio

Antes de marchar Romanones á Sigüenza, conferenció con el ministro de Estado, anunciándole que mañana recibirá S. M. el Rey, al Sr. Maura y lo invitará á almorzar.

La huelga de Barcelona

Noticias oficiales.—Actitud del Gobierno. Conferencias telefónicas. Aumenta el tráfico. Zapateros que trabajan. La vuelta a la normalidad.

Las noticias oficiales suministradas a la prensa, hoy han sido optimistas.

Nos dijeron los ministros que la huelga mejora, existiendo tranquilidad en toda Cataluña, incluso en Barcelona.

El Gobierno dice, que sigue haciendo todo género de esfuerzos para evitar el empleo de la fuerza, habiéndose concretado a tomar aquellas medidas que eviten las coacciones.

Romanones conferenció por teléfono con el Gobernador Francos Rodríguez.

También Alba habló extensamente con dicho Gobernador.

Aseguran uno y otro, que el movimiento de la población acusa mayor tráfico.

Algunos zapateros de los que pararon ayer, han reanudado hoy el trabajo como prometieron.

De los huelguistas existen algunos más dispuestos a aceptar la fórmula del Gobierno.

El ministro de la Gobernación cree, que el próximo lunes habrá terminado la huelga.

Más de la huelga.—Noticias particulares.—Tres agitadores detenidos.—Denuncia de un periódico.

Las noticias particulares que se reciben de Barcelona, no acusan el mismo optimismo de que alardea el Gobierno.

Hoy han sido detenidos tres agitadores, a los que se les encontraron proclamas impresas de carácter revolucionario.

Uno de ellos es el conocido anarquista Francisco Laparra.

El semanario ácrata *Tierra y Libertad*, ha sido denunciado, secuestrándose los ejemplares.

Carácter legal de la fórmula

En el caso de que la fórmula del Gobierno no sea aceptada por los obreros y surja el conflicto, Alba dictará inmediatamente una Real orden, encargando al Instituto de Reformas Sociales la redacción del decreto.

Recogida de armas

El Gobernador de Barcelona ha mandado recoger a la estación, varias cajas conteniendo armas de fuego, que venían consignadas a conocidos armeros de la población.

Más detenciones.—Reunión del Comité de la huelga.—Acusados de traición.

Varios agentes de policía sorprendieron en una taberna a un grupo de agitadores, que en tonos violentos y amenazadores, hacían la apología de la huelga.

Fueron detenidos siete de ellos, pero dos consiguieron darse a la fuga.

Los detenidos pasaron a la cárcel por orden del Juzgado de instrucción.

Anoche se reunieron los individuos que constituyen el Comité de la huelga.

La sesión fué tormentosa.

Fueron acusados de traidores, los miembros del Comité que, según telegrafié, visitaron a Francos Rodríguez para protestar del carácter revolucionario que se le venía dando al movimiento.

Dichos miembros del Comité pretendieron dar explicaciones, pero no fueron siquiera escuchados.

Entonces presentaron dimisión, que en el acto se les aceptó, nombrándose a los sustitutos.

Entre los elegidos figura el exferroviario Polo.

Su nombramiento ha sido acogido con desagrado por muchos elementos, dada la significación levantista de este individuo, y se supone que, de influir su criterio en el seno de la Comisión de huelgas, aun se hará más difícil la resolución del conflicto.

Conferencia de los Gobernadores.

Francos Rodríguez exige contestación a los obreros.

Hoy celebraron extensas conferencias

el gobernador civil y el gobernador militar general Weyler, desconociéndose el resultado de ella.

Francos Rodríguez ha citado a la Comisión de huelga, de los obreros pertenecientes a géneros de punto, exigiéndoles que contesten acerca de la fórmula propuesta por el ministro de la Gobernación.

Mitín monstruo

El Comité reconstituido de la huelga, ha convocado a todos los obreros, para mañana a un mitín monstruo.

Estadística de la huelga

La última estadística de la huelga, acusa el paro de 256 fábricas y 58 del ramo de agua.

Los huelguistas fabriles suman 24.100 y los del ramo de agua 3.672.

Esto en la capital.

En los pueblos ha variado poco la situación respecto a ayer.

En Villanueva y Geltrú pararon 600 obreros de industrias eléctricas.

En Mataró han reanudado el trabajo todos los oficios excepto los obreros fabriles.

En Arenas del Mar, holgoron 800 del ramo de puntos.

Varias noticias

Hurto de 40.000 duros

En el próximo pueblo de Carabanchel y a la salida de la Estación, le ha sido hurtado a la madre de un conocido farmacéutico, un maletín conteniendo 200 mil pesetas.

Se supone que la autora es una indívua que iba a contraer hoy matrimonio. Ha sido detenida.

La causa del disgusto del general Berenguer.

Cartas particulares recibidas de Tetuán, atribuyen la dimisión del general Berenguer a disgusto que le ha producido determinada actitud de Alfau, respecto a las fuerzas que el primero manda.

Se asegura que el Residente se oponía a que las tropas regulares indígenas abandonaran a Lauzien, donde no pueden practicar los ejercicios religiosos que preceptúa el Corán durante las fiestas del Ramadán.

El incidente del alcalde

Ha quedado solucionado satisfactoriamente el reciente incidente, surgido en los jardines del Retiro, entre el Alcalde de Madrid y un capitán retirado.

Circular sobre inspección contributiva en los pueblos.—Responsabilidades.

Mañana publicará la *Gaceta* una circular dirigida a los Delegados de Hacienda en la que se les ordena que movilizan con más frecuencia al personal encargado de la inspección contributiva en los pueblos.

Dicha circular excita el celo de este funcionario en beneficio de los intereses del Tesoro.

Tiende a evitar el retraso en las investigaciones de pagos de las contribuciones.

Anuncia que se exigirán grandes responsabilidades.

Para la canalización del Manzanares.—Reunión de fuerzas vivas.

En el Ayuntamiento de Madrid se ha reunido hoy en Junta magna, representación de todas las entidades oficiales, asociaciones mercantiles y representantes de los periódicos, para solicitar del Gobierno la canalización del Manzanares.

Acto criminal.—Descarrilamiento y destrozos.—Un factor herido.

Telegrafían del Ferrol, que al entrar en la estación de Betanzo, un ferrocarril procedente de Coruña, una mano criminal cambió la aguja.

El tren penetró en la vía muerta, chocando con los vapoones en ella parados. El tren descarriló, rompiendo varios postes telegráficos.

Resultó herido un factor.

Los destrozos son gravísimos.

Estudiante que desafía a un boticario.—Muerte del boticario.

Telegrafían de Badajoz que el pueblo de Quintana, el estudiante de Farmacia Antonio Barquero, propuso un desafío al boticario D. Antonio Martín.

Este contestó que lo pensaría, y entonces el estudiante, exasperado, le disparó tres tiros atravesándole el pecho y el cráneo.

Detenido el agresor, declaró que el móvil que le impulsó a desafiarlo, fué que el boticario propalaba por todas partes que él estaba loco.

Los ferroviarios del Norte

Esta noche se celebrará Junta general de ferroviarios del Norte, para dar cuenta de la ruptura de relaciones del Comité del Sindicato con la Directiva de la Sección.

Muerte de D. Ramón González López

Víctima de rápida enfermedad ha dejado de existir el capitán de ingenieros don Ramón González López.

Noticias de la guerra

Asalto de la finca del kaid de Zeland.—Muerte del kaid.—Incendio de la casa.—Bajas de los asaltantes.

Telegrafían de Melilla que una partida de bandoleros asaltó la finca del kaid de Zeland.

Los agresores fueron recibidos a tiros. Momentos después aquello era una verdadera batalla.

Después de nutrido tiroteo pereció el kaid.

Los bandoleros incendiaron la finca. Tuvieron seis muertos.

Noticias contradictorias de la harka

En Tetuán se cree que la harka vá disolviéndose paulatinamente, no obstante lo cual, algunos indígenas llegados anoche, aseguraron que en las últimas horas había sido reforzada con importantes contingentes del interior.

Noticias de Río Martín.—El ferrocarril.—La partida de la porra.—Un reconocimiento.

La construcción del ferrocarril a Río Martín se lleva con gran impulso.

Hay tendidos más de 800 metros de línea.

La partida de la porra hizo un recorrido por la margen izquierda de Río Martín, arrasando algunos sembrados.

Las fuerzas regulares indígenas, practicaron un reconocimiento en la margen derecha, no encontrando al enemigo apesar de haber recorrido varios kilómetros.

Del extranjero

La muerte del arconauta, coronel Cody.

Telegrafían de Londres detalles sobre el accidente de aereostacion en que perdió la vida el coronel Cody y un pasajero.

La caída fué desde una altura de 200 pies.

La muerte del coronel Cody ha causado sentimiento general, pues era un gran favorito popular.

El pasajero era Mr. W. B. Evans, del servicio civil egipcio.

El nuevo y gigantesco hidropiano del coronel Condry había ascendido a una gran altura, descendió a un bajo nivel, y después, al ascender de nuevo, pareció vacilar y cayó.

La paz en los Balkanes

Respecto al arreglo hecho para la firma de la paz en los países bálticos, se afirman que Bulgaria se ha asegurado Strumniiza, pero pierde en favor de Serbia Kotchana y Radovishte, y en favor de Grecia, Kavalla.

No abandonarán a Andrinópolis

Manifiestan de Constantinopla que ha comenzado el ejército turco a hacer grandes maniobras en las inmediaciones de Andrinópolis.

Esto se considera como una provocación de Turquía, que por lo visto, y ape-

sar de las visitas al Gran Visir de los representantes extranjeros, no piensa respetar el tratado de Londres, sino que muy al contrario se aferra en conservar a Andrinópolis.

Esmanes de los sufragistas

Telegrafían de Londres que un grupo de sufragistas, se encontró en una plaza pública, al médico de la prisión donde se encontraban reclusos sus compañeros.

Agradiaron al médico linchándolo.

La fuerza pública evitó que lo remataran.

Urberuaga de Uvilla.—Marquina, (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pídale memoria.

BIBLIOGRAFIA

Hemos recibido el número 122 de la elegante revista deportiva *Gran Vida*, que contiene amplias informaciones sobre el Gran Concurso Hípico Internacional de Madrid; Cubeteo fotográfico; Lucha greco-romana en la Zarzuela; Una excursión dominguera; La vuelta a Siete Picos; Campeonato del mundo de lucha greco-romana en la Ciudad Lineal; La fiesta de *Mundo Gráfico* en el Paraiso; El Gran Premio del Automóvil Club de Francia; Veraneo deportivo en San Sebastián; Asociación general de cazadores de España; Crónica de Irún; etc., etc.

Precio de suscripción, 6 pesetas al año en toda España. Administración, Velázquez, 67, Madrid.

Hemos recibido el volumen 63 de la chistosa biblioteca «Para Todos», titulado *Chascarrillos aromáticos*, 6.ª serie, por Casiano Gorrínez, con dibujos de Manchón, que está obteniendo un éxito de risa tan grande como la obtienen las cinco series anteriores, pues se trata de una preciosísima colección de cuentos y chascarrillos que, aunque todos tienen un aroma particular (no a rosas precisamente), hacen reír de buena gana.

Cada uno de estos seis tomos se vende a 20 céntimos en librerías y puestos.

Administración del *Noticiero-Guía*, Velázquez, 67, Madrid.

Errores de la Prensa

En el número de *El Imparcial* llegado ayer, se publicó el siguiente telegrama:

«El desfalco de la Aduana de Cádiz

(De nuestro corresponsal)

Cádiz 7 (7,40 tarde)

Sigue el Juzgado instruyendo diligencias con motivo del desfalco descubierto en esta Aduana.

Hoy fué preso el oficial cuarto de Hacienda D. Rafael Lobo, a quien se acusa de la falsificación de una carta de pago importante 7.000 pesetas.

Cuando iban a detenerle, intentó matarse con un revolver, acto que los agentes evitaron, arrebatándole el arma.

Hoy se ha descubierto la falsificación de otra carta de pago por valor de 9.128 pesetas.

A consecuencia de este nuevo delito ha sido encarcelado el auxiliar del negociado de alcoholes, José Martínez.

Se sabe que uno de los complicados en la primera falsificación, el aspirante José Boza, ha huído a Portugal, después de retirar las cantidades que tenía impuestas en el Banco de Sevilla.»

Pase que se equivoque el nombre de la provincia en el título, pero también en la fecha del telegrama?

Nos parece demasiado.

Importa saber que mandando a URE, A, Prim 1, 115 pesetas, se recibe a vuelta de correos, libre de todo gasto, en la estación de ferrocarril más próxima, en España, una máquina de escribir JUNIOR, que da tan buenos resultados como una de 909 pesetas.

Catalogo gratis.